
 

 

 

 

 

 

北海道に出されていた緊急事態宣言が解除され、まん延防止等重点措置に切り替え

られました。幕別町は、措置区域、経過区域のいずれにも該当しないその他の市町村

の扱いとなりましたが、７月 11 日まで必要な感染対策を継続することとなります。

とは言え、閉鎖されていた公共施設が再開されたり運動会等の行事実施の可能性が広

がったりするなど、明るさが増してきました。感染力の強いデルタ株への警戒を保ち

つつ、コロナ禍でもできることを工夫して小中一貫教育を進めていきましょう。 

今月は、コロナ禍でも取組を進めている３つの学園の様子をお知らせします。 

タブレット活用第１回合同部会開催！ ちゅうるい学園  ６/８ 

６月８日(火）、ちゅうるい学園第１回合同部会が忠類小学校、忠類中学校それぞれで Google 

Meetを使って行われました。まず、各学校の分掌で具体的活動の予定をまとめ、その後小中

の各分掌の代表者が Google Meet でつながり、しっかりと打ち合わせをしました。各部の計

画の概要は次のとおりです。              

・中学校登校（11月と２月の２回実施予定。） 

・乗り入れ授業の実施   ・９年間の一貫した教育課程の作成 

・学力向上に向けた具体的取組   ・相互の授業参観 

昨年度はコロナ禍でほとんど活動できなかったため、一昨年度の

令和元年度の取組をもう一度振り返りながら取り組んでいこうとい

う方向性で話がまとまりました。 

 

    

・ちゅうるい学園実践交流会（中学校会場） 

・乗り入れ授業の実践（スケート） 

・小中９年間のふるさと学習の交流 

※今年度は、 

ふるさと学習の 

整理を中心に 

行っていきたい 

と思います。 

    

    

・小中合同体力テスト ・食育授業の実施 ・AED講習会 

・小学校のスキー授業のサポート ・ボランティア清掃 

・性教育の指導計画の連携  ・その他 

※活発な意見交換が行われました。 

NO.27 R3.6.30  幕別町教育委員会 学校教育推進員 

計画第３期突入！ CS本格実施へ 

教務部 

研修部 指導部 

・バス乗車指導   ・通学路の確認 

・交通安全街頭啓発指導 

・その他の交流 

           ※今年度も、連絡を 

密にして足並みを 

そろえて活動する 

予定です。 

保体部 



順調に進む乗入授業、すでに 40h超実施  まくべつ学園 
４月の総会を受けて、月１回のペースで学園の部会・委員会会議が開催され、学園教職員

の共通理解が十分に図られた中で事業が進んでいます。５月 31日(月)に開かれた役員会で今

年度事業が確認され、乗入授業もスタートしました。今年度は、体

育・外国語・算数がそれぞれ 70時間、音楽が 35時間の計 245時間

の乗入授業を行う計画です。中学校教員が毎日のように小学校に足

を運び授業を行っています。そのため、教員も児童も互いの顔がよ

くわかり一貫した指導がしやすくなっています。 

体育の乗入では、これまで鉄棒運動と体力テストの乗入を行い、

体力テストについては６月 22 日（火）をもって全学年

全種目を終了できました。「逆上がりがうまくできなか

ったけど、先生がうまく教えてくれたから、授業が楽し

くなった。」など児童の声もあがっています。今後は小

学校教員の専門性を生かした小学校から中学校への逆

乗入（体育・バスケット細田教諭）も計画しております。 

外国語の乗入については、固定された時間割になって

いる CIRの来校に合わせて行っているため、お互い無理

なく時間割の編成を行うことができています。「中学校での指導がしやすく、生徒も戸惑いな

く授業を受けることができている」など、肌で感じる成果が教員の声から上がっています。

相互の授業研修とともに、乗入授業は児童理解に効果を発揮しており、小中相互にメリット

がある活動であるといえます。学園事務局は、「今後も計画した活動をコロナ禍でも粛々と実

施し、より実りのある活動にしていきたい。」と語っていました。 

着々と進む学園活動  経営会議、運営協議会開催！ 糠内学園 
糠内学園では、６月１日(火)に定例の経営会議を開き、緊急事態宣言で変更を余儀なくさ

れた事業の日程調整など、今後の計画推進について話し合いました。変える力部会では、タ

ブレットのアカウント配布を受け、計画の具体化を図っています。部会通信「カエルの力」

では Chromebookの使い方を連載し、授業での活用例も紹介しています。つながる力部会では、

計画していたアイスブレーク交流会の再調整をしているところです。 

15日（火）には第２回運営協議会を書面会議で実施しました。学園経営方針とともに三校

それぞれの学校経営方針や近況報告、学園各部会の近況報告などを紙面にて行いました。 

コロナ禍にあっても、ロードマップに沿って計画的に事業が確実に進められています。 

小中一貫ＩＣＴ実践研修会開催  ６/21 ちゅうるい学園  

今年度より導入された Chromebook。講師の深川先生の指導のもと、実際に Google Meet

を動かしたり細かな機能を教えていただいたりしました。また、上士幌町の実践例から、授

業での Chromebookの活用方法も学ぶことができました。 

 

 

 

 

 

 

 


